

Neue Spiele kennenlernen- Spiel und Spaß in der Gruppe

Letzte Woche Montag, den 18.03.2024 fand ein gemeinsamer Nachmittag der Förderkinder in der Spiel Projektgruppe statt. Die Schule hat Gelder vom Verein „Spiel des Jahres“ bekommen, um *Brettspiele* zu kaufen. Man konnte nur Spiele kaufen, die einmal Spiel des Jahres waren.

Es gibt 2 *Spielgruppen*, die sich jeweils eine Stunde wöchentlich treffen, um neue Brettspiele zu testen. Die Spielregeln werden vereinfacht aufgeschrieben. Es geht dabei um den *Spaß und das Spielen* in der Gruppe. Die Schülerinnen und Schüler sollen sich im *Team weiterentwickeln* und den *sozialen Umgang* mit Menschen kennenlernen. Nach dem ersten Treffen hatte man gemeinsam Spaß gehabt und man durfte neue Spiele kennenlernen.

